



ECOS DE



La Merced

Nº 205

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

**«Quien quiera vivir con dignidad y plenitud no tiene otro camino más que reconocer al otro y buscar su bien»
SAN JUAN PABLO II**

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA QUE DA VIDA JUAN (1,35-42)

En aquel tiempo, estaba Juan con dos de sus discípulos y, fijándose en Jesús que pasaba, dice: «Éste es el Cordero de Dios.»

Los dos discípulos oyeron sus palabras y siguieron a Jesús.

Jesús se volvió y, al ver que lo seguían, les pregunta: «¿Qué buscáis?»

Ellos le contestaron: «Rabí (que significa Maestro), ¿dónde vives?»

Él les dijo: «Venid y lo veréis.»

Entonces fueron, vieron dónde vivía y se quedaron con él aquel día; serían las cuatro de la tarde. Andrés, hermano de Simón Pedro, era uno de los dos que oyeron a Juan y siguieron a Jesús; encuentra primero a su hermano Simón y le dice: «Hemos encontrado al Mesías (que significa Cristo).»

Y lo llevó a Jesús.

Jesús se le quedó mirando y le dijo: «Tú eres Simón, el hijo de Juan; tú te llamarás Cefas (que se traduce Pedro).»

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mn. Lluís Raventós i Artés

Hoy vemos a Jesús que venía por la ribera del Jordán: ¡es Cristo que pasa! Debían ser las cuatro de la tarde cuando, viendo que dos chicos le seguían, se ha girado para preguntarles: «¿Qué buscáis?» (Jn 1,38). Y ellos, sorprendidos por la pregunta, han respondido: «Rabí —que quiere decir "Maestro"— ¿dónde vives? (...) 'Venid y lo veréis'» (Jn 1,39).

También yo sigo a Jesús, pero... ¿qué quiero?, ¿qué busco? Es Él quien me lo pregunta: «De verdad, ¿qué quieres?». ¡Oh!, si fuera suficientemente audaz para decirle: «Te busco a ti, Jesús», seguro que le habría encontrado, «porque todo el que busca encuentra» (Mt 7,8). Pero soy demasiado cobarde y le respondo con palabras que no me comprometen demasiado: «¿Dónde vives?». Jesús no se conforma con mi respuesta, sabe demasiado bien que no es un montón de palabras lo que necesito, sino un amigo, el Amigo: Él. Por esto me dice: «Ven y lo verás», «venid y lo veréis».

Juan y Andrés, los dos mozos pescadores, fueron con Él, «vieron dónde vivía y se quedaron con Él aquel día» (Jn 1,39).

"COMPARTO LO QUE SOY" ES EL LEMA DE LA JORNADA DE INFANCIA MISIONERA QUE CELEBRAMOS HOY

La Iglesia está muy implicada en trabajar con la infancia en los territorios de misión. Toda esta labor es sostenida y apoyada a través de Infancia Misionera.

Con esta Obra Pontificia, el Santo Padre implica a los niños del mundo para ayudar a otros menores como ellos en las misiones. Infancia Misionera quiere avivar el espíritu misionero en los más pequeños, a la vez que ayudar para que los misioneros sigan proporcionando educación, salud y formación cristiana a más de 4 millones de niños en 120 países.





14 DE ENERO DE 2024
DOMINGO II DEL TIEMPO ORDINARIO



Agenda parroquial

- Miércoles, 17 de enero. Fiesta de San Antonio Abad. Bendición de animales domésticos en la Santa Misa de las 19:00 h.
*Lugar: En el atrio de la Basílica.
**Habrá Misa sin bendición a las 12:00 h.
- El mismo día celebramos el aniversario de la confirmación pontificia de la Orden de la Merced, por lo cual daremos gracias a Dios en la Eucaristía.



-Viene de la portada-

Entusiasmado por el encuentro, Juan podrá escribir: «La gracia y la verdad se han hecho realidad por Jesucristo» (Jn 1,17b). ¿Y Andrés? Correrá a buscar a su hermano para hacerle saber: «Hemos encontrado al Mesías» (Jn 1,41). «Y le llevó donde Jesús. Jesús, fijando su mirada en él, le dijo: 'Tú eres Simón, el hijo de Juan; tú te llamarás Cefas', que quiere decir "Piedra"» (Jn 1,42).

¡Piedra!, ¿Simón, una piedra? Ninguno de ellos está preparado para comprender estas palabras. No saben que Jesús ha venido a levantar su Iglesia con piedras vivas. Él tiene ya escogidos los dos primeros sillares, Juan y Andrés, y ha dispuesto que Simón sea la roca en la que se apoye todo el edificio.

Y, antes de subir al Padre, nos dará respuesta a la pregunta: «Rabbi, ¿dónde vives?». Bendiciendo a su Iglesia dirá: «Yo estaré con vosotros cada día hasta el fin del mundo» (Mt 28,20).

FUENTE: evangeli.net



Celebración de la Eucaristía con motivo de los 100 años de la fundación de la Institución Teresiana por parte del P. Poveda. La Misa fue presidida por el Obispo David Abadías y concelebrada por 13 sacerdotes y un diácono. Agradecemos a la Institución Teresiana que hayan querido celebrar este acontecimiento tan importante en nuestra Basílica y les damos la enhorabuena por esta feliz celebración.

GASTOS DE CÁRITAS

- MES DE DICIEMBRE -

• TIQUETS COMIDA	33,00€
• AYUDA A TRANSEÚNTES	25,00€
• PEQUEÑOS TRABAJOS REMUNERADOS	120,00€
• GASTOS COMPLEMENTARIOS DUCHAS (luz, agua,...)	415,92€
• AYUDA ALIMENTICIAS	250,00€
• AYUDA A FARMACIA	10,00€
• AYUDAS EXTRAORDINARIAS	100,00€
• AYUDA A FAMILIAS	1000,00€
• COMPRA ÚTILES BARBERÍA	250,77€
• ALQUILER HABITACIÓN	140,00€



Visita del Obispo David Abadías, que celebró la Misa en la fiesta del Bautismo del Señor. La primera vez que preside la eucaristía en esta Basílica tras su consagración episcopal.



TOTAL: **2344,69€**

• USUARIOS DE LA DUCHA PÚBLICA **136 personas**

CÓMO SER MEJOR CRISTIANO
EN TRES PASOS (SENTIMIENTO,
PENSAMIENTO E INTUICIÓN)

@AbeldeJesús



La confirmación de la Orden de la Merced

El papa Gregorio IX, el 17 de enero de 1235, en Perugia, con la bula *Devotionis vestrae*, dirigida al Maestre fray Pedro Nolasco y a los frailes de la Casa de Santa Eulalia de Barcelona, incorpora canónicamente la nueva Orden a la Iglesia universal. Pedro Nolasco, alcanzó a disfrutar en su convento de Barcelona tan importante noticia, la confirmación pontificia de la Orden por él fundada.

La bula supone que, cuando se expidió, la Orden de la Merced ya existía como institución religiosa organizada, con su Maestre y sus Frailes viviendo en común, a semejanza de las Ordenes Militares, y era conocida como Casa de Santa Eulalia de Barcelona.

La bula fue solicitada por el Maestre de la Orden, que lo era fray Pedro Nolasco, pues a él, como Maestre, está dirigida. Supone, también, que la organización religiosa funcionaba con la aprobación de la competente autoridad diocesana, de la cual aprobación constaba fehacientemente al Romano Pontífice. Supone, asimismo, que la Orden de la Merced, desde su fundación en 1218, al menos, se atenía, en cuanto a la organización de su vida en común, a la Regla de san Agustín, pero que todavía no se había incorporado oficialmente a ningún grupo de las Religiones aprobadas por la Iglesia.

COLECTAS

El fin de semana pasado las
colectas ascendieron a **253,48€**
MUCHAS GRACIAS

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

UN POCO DE HUMOR...

 BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS
POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN 

¿Qué le dice un gusano a otro gusano? Voy a dar una vuelta a la manzana.



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 14: **San Félix de Nola**
- LUNES 15: **Santa Raquel**
- MARTES 16: **San Marcelo Papa**
- MIÉRCOLES 17: **San Antonio Abad**
- JUEVES 18: **Santa Prisca**
- VIERNES 19: **San Ábaco**
- SÁBADO 20: **San Sebastián**

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 **GRACIAS**